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2022-2023年度　国際ロータリーのテーマ

IMAGINE ROTARY 宇都宮東ロータリークラブ会報
国際ロータリー 第2550地区

http://www.ri2550uerc.gr.jp/

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　中山会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のランチ　　牛ロースグリル木の子ソース

　カキグラタン　サラダ　ライス　デザート

ビジター紹介
　
　　　　　　細谷副会長

◇来訪ロータリアン　

　２名（１クラブ）　累計26,608名 

　宇都宮陽南ＲＣ　会長　青島由加利 様   

　　　　　　　　　　   坂寄 栄克 様

◇米山記念奨学生　

　ラグワスレン，アマルサナー君

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんにちは。本日は地区大会報告のク

ラブ協議会です。地区大会は全員参加が前提に

なっています。全員参加した地区大会の報告を改

めてすることに意味があるのか、とかつては思っ

ていました。全員参加するのは地区大会本会議で

あって、その前に会長幹事のみが参加する、会長

幹事会・地区指導者育成セミナーが開催されてい

ます。この報告をすることが、ロータリーの精神

を全会員に浸透させる重要な会長の仕事だと今は

理解しています。本日のクラブ協議会、よろしく

お願いします。

◇奨学金の授与

　米山記念奨学生　

　　ラグワスレン，アマルサナー君

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇本日18時30分～ 治兵衛にて加藤年度第６回定例

理事会開催。

◇地区大会プログラム、レターＢＯＸに配布

◇地区大会本会議　Youtubeにて一週間配信

◇来週12月20日は年忘れ親睦例会、18時30分からな

のでお時間お間違えないように。

◇レターＢＯＸを石田会員の事業所で修理してい

ただきました。

委員会報告 　

＜皆出席表彰・11月分＞　　尾野﨑副委員長

　連続26年　秋元　吉博会員

　通算15年　稲見　京二会員

　連続12年　山中　和弥会員

　連続９年　鈴木　　明会員

　連続８年　清水　秀修会員

　通算３年　関　　元明会員

　連続１年　関口　泰成会員

◇スマイルボックス委員会　　　炭田委員長

手塚正智会員

　12月８日（木）にチームから正式に発表さ

れましたが、2023年シリーズよりプロ・ロード

レースチームである「宇都宮ブリッツェン」の

チームドクターに就任する事となりました。引

続き会員の皆様に「宇都宮ブリッツェン」の応

援をして頂ければ嬉しいです。

◇青少年奉仕委員会　　　　　　　　辻委員長

宇都宮チャンピオンカップサッカー大会のご案内

開　催：令和５年１月７日～９日（決勝戦）

主　催：宇都宮サッカー協会

サッカー大会は今回26回目を迎えますが、当ク

ラブでは、第３回から関わっています。宇都宮東
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ロータリークラブ杯を贈呈する予定もありますので、

是非、皆様、応援していただければと思います。

「３分間スピーチ」

関　元明会員

皆さん、こんにちは、関でございます。入会

は2017年８月８日です。今年で６年目になります。

ロータリークラブ入会のきっかけは、弊社の系列

会社が埼玉県川口市にありまして、たまたまそこ

の社長が川口ロータリークラブの会長をしていま

した。その社長から「ロータリークラブに入ると

また違う世界を見る事が出来るから入会してみて

は」と言われ、太城さん、炭田さんに勧められて

入会させて頂きました。ロータリークラブについ

てまだまだわからない事も多いのですが、今まで

出会った事の無いタイプの方達と交流出来て視野

を広げる事が出来ていると感謝しています。

ここで話は変わりますが、私が行っています岩

盤浴場の話をしたいと思います。ご存知の方もお

られると思いますが、日本３大桜と言われる樹齢

約千年のしだれ桜で有名な福島県三春町にあるラ

ジウム温泉です。天然放射能ラジウム温泉は、万

病に効果を現すと言う事で、ここを開設した影山

勝男さんが福島の新聞者からインタビューを受け

た時の話を抜粋してきましたので読ませて頂きま

す。

私は医者ではありませんので病気が治るとか治

らないとかいう話はできません。医学的な話も出来

ません。やわらぎの湯の岩盤浴場は地球内部のマグ

マ地下50メートルの所に眠っている鉱石から放射

されている自然放射線であります。実際にあった事、

皆様が体験した事から色々な事がわかりました。た

とえば、ガンには36種類あるそうですが、そのす

べてがこの湯で良くなるわけではありません。ラジ

ウム線と体質が合っている方にはすごく効果があり

ます。悪くなったという人はいままで聞いていませ

ん。放射線は光でもない、匂いも味もない、地球の

表面どこからでもでている0.05マイクロシーベル

ト。岩盤浴場は0.5マイクロシーベルト、自然放射

線の10倍です。ラジウム線は悪性腫瘍を破壊する

作用があります。また、岩盤浴で温まると正常細胞

が活性化し免疫力が高まり、ガン細胞に負けない細

胞が作られ、ガン細胞を正常細胞に変えていくので

はないかと私は考えています。

と言うことです。興味がある方は一度行ってみる

といいかもしれません。

次回は会報・雑誌委員会を一緒にやっていただい

ています平出さんにお願いいたします。

※次回３分間スピーチは平出　直会員

◇ＩＭキャラバン　　宇都宮陽南ＲＣ

青島 由加利 様

坂寄 栄克 様

皆さん、こんにちは。本日は、来年２月９日に実

施される第2550地区第３グループＡ・ＢのＩＭ（イ

ンターシティーミーティング）のキャラバンで参り

ました。３年ぶりの開催ですが、コロナがまだ収束

しておりませんので、制約を受けることになるかと

思います。

・会場はホテルニューイタヤ　コロナと会場の広さ

の関係で上限約200名を予定

・第１部　パネルディスカッション　宇都宮10クラ

ブの公共イメージ活動報告　会長または担当委員

長からの報告で持ち時間は５分。

・第２部　自治医科大学 小児科学の教授、山形先

生による卓話「子供の難病に対する新しい治療遺

伝子治療の発展」　

　卓話終了後は懇親会

クラブ協議会（第４回）

司会　塚越幹事　

・クラブ細則第５条第７節(ａ)の規定による、12

月９日～11日に開催された地区大会の報告

2021-22年度　各種表彰　発表と授与

◎ロータリー財団寄付

大口寄付者表彰

メジャードナー　レベル３　髙野藤房会員

　　　　　　　　レベル２　宮下　浩会員

◎地区功労賞

　第３グループＢガバナー補佐　渡邉有規会員

◎ロータリー財団寄付（2021.7～2022.6）

・Every RotaＲＩan, Every Year/100%ロータリー財

団クラブ

※正会員全員が、年次基金へ少なくとも25ドル以

上の寄付をして、１人当たりの年次基金が100

＄以上に達しているクラブ

－ 2－



－ 3－

・「End Polio Nowキャンペーン」に1,500$以上寄

付したクラブへ感謝状

◎個人表彰

・100％皆出席

　　50年以上　小林利延会員

　　40年　　　佐々木正会員

　　35年　　　鳥居利一郎会員

　　30年　　　羽石光臣会員　　髙野藤房会員

　　25年　　　秋元吉博会員　　金澤正英会員

　　　　　　　菊地憲壽会員

・長寿会員（80歳以上の方）へ記念品

小林利延、佐々木正、髙野藤房、野口忠男、

田邉幅一、末永義雄、轟  宗雄、菊地憲壽、

八城光男、入江　武　　　　   各会員

地区大会報告　　　　　　 　加藤勝朗会長

地区大会は９日金曜日の記念ゴルフ大会から始

まりました。諸般の事情の中、当クラブからは７

名の会員が参加しました。参加したことに意義の

ある大会なので、成績については触れません。

翌日 10日は午後から会長幹事会と地区指導者

育成セミナーそしてＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐

会が開催されました。会長幹事会ではＲＩ会長代

理の紹介があり、前年度の地区会計収支報告があ

りました。そして監査報告を監査人として当クラ

ブの倉井章直前会長がしました。宇都宮東ロータ

リークラブ会長として誇らしく思いました。その

後米山記念奨学会及びロータリー財団表彰があり、

当クラブは２部門で表彰の対象になりました。会

長幹事会の最後に委員会報告がありましたが、残

念なことに予定していた渡邉有規社会奉仕委員長、

田原聖公共イメージ委員長が欠席のため、お話が

聞けませんでした。

休息の後、地区指導者育成セミナーとなり、山

崎淳一ＲＩ会長代理の基調講演がありました。そ

の内容については2550地区のホームページにアッ

プする予定があるそうなので、それも見て頂けれ

ば良いかと思います。結論から言えば、「あらゆる

ロータリー活動の主役は、一つひとつのクラブで

あり、一人ひとりのロータリアンである。」とうい

講演でした。

講演のあとには中谷研一地区研修リーダーが、

コーディネーターになり、ＲＩ会長代理・ガバナー・

鈴木宏パストガバナーの３人がパネリストになっ

て、パネルディスカッションがあました。充実し

た内容で、大変な準備と努力をされたと、感心致

しました。印象に残ったのは『ロータリー日本100

年史』を、2550地区ではロータリアン８人に一人

が購入したそうです。宇都宮東ロータリークラブ

は４冊、28人に一人でした。ロータリーについて

の勉強不足とは思いませんが、ロータリーの友事

務所にもう少し協力しても良かったかなと反省さ

せられました。

３年ぶりとなる歓迎晩餐会では羽石パストガバ

ナーご夫妻がＲＩ会長代理ご夫妻エイドの大役を

担いました。ちなみに羽石パストガバナーと山崎

ＲＩ会長代理は2008~2009年の同期のガバナーです。

翌日11日の日曜日は駅東の新しい施設「ライト

キューブ宇都宮」での本会議でした。運用開始し

てから２週間もたたない会場を確保した宇都宮陽

東ロータリークラブの尽力に感謝です。昼休みの

時間に施設の見学をすることができました。

定刻に本会議が始まりタイムスケジュール通り

に本会議は進行しました。午後には隈研吾氏の記

念公演がありました。佐貫ガバナーは、事あるご

とに縁もゆかりもない隈研吾氏を講師にお招きで

きたことはローターリーマジックだと謙遜してい

ました。講演では、隈研吾氏にとって栃木県には

特別な思い入れのあるとのことを、紹介していた

だけました。馬頭広重美術館の設計でフィンラン

ドの国際的な木造建築の賞を取得し、芦野石の美術

館でイタリアの国際石材建築大賞を受賞し、ＳＤ

Ｇｓの建築家として世界に知れるようになったそ

うです。そしてＪＲ宝積寺駅の設計で鉄道建築の

ブルネル賞を受賞したことにより、高輪ゲートウェ

イ駅の設計ばかりでなく2024年パリオリンピック

のメイン会場の最寄り駅のパルク・デ・ゼクスポ

ジションの再開発の仕事を得たそうです。栃木県

が世界の隈研吾を育てたと、自慢してもいいので

はないでしょうか。講演の後、質疑応答の時間が

ありました。真っ先に手を挙げたのが宇都宮東ロー

ターアクトクラブの盛合会長でした。インターア

クト会員・１年交換留学生など若い学生の質問に

も丁寧に答えて頂き、感銘しました。

講演後もスムーズな進行で定刻の閉会となりま

した。かつて地区大会を裏方で支えた経験のある

会長幹事そして小林利延会員・小林正明会員の４

人が最後の点鐘まで参加し、今年度の大会を成功

に導いた宇都宮陽東ロータリークラブに敬意を表

せて安心しました。最後に、前日のＲＩ会長代理

ご夫妻歓迎晩餐会から11日の本会議の最後まで一

度も席を立つことなく最前列で参加していただい

た羽石パストガバナーご夫妻には心より感謝申し

上げます。ありがとうございました。以上で地区

大会報告を終わります。


